



Helena García Herruzo

Violinista

Nacida en 1999, la violinista española Helena García creció en la provincia de Córdoba, España. Amante de la música desde niña, comenzó a tocar el violín a los 10 años y actuó como solista en varias ocasiones en los años siguientes.

En 2021 se licenció en el Real Conservatorio de Madrid, estudiando en la clase de los renombrados violinistas y profesores Manuel Guillén y Sergey Teslya.

Posteriormente, se trasladó a Viena para continuar sus estudios con Mario Hossen. Al mismo tiempo, fue alumna de la New Bulgarian University, donde obtuvo un Postgrado y un Máster en Interpretación de Violín.

Músico dominante y sensible, Helena siempre ha sido una apasionada de la música de cámara, habiendo recibido durante años clases de cuarteto de cuerda de artistas como Igor Sulyga y las violonchelistas Helena Poggio y Beatriz Blanco.

Inspirada por sus mentores, Helena ha mostrado interés por la enseñanza y a lo largo de sus estudios también ha asistido a múltiples seminarios y cursos de pedagogía de la mano de reconocidos violinistas como Géza Szilvay o Mimi Zweig.

En 2022 obtiene el título de Máster en Pedagogía Musical en la especialidad de violín.

Tras haber interpretado el Concierto para violín de Brahms con la Orquesta Sinfónica de Vratsa en 2023, Helena tiene previstos compromisos como solista y músico de cámara en el Sommerfestival Orpheus in Wien y el Festival Internacional de Música de Varna, así como continuar enriqueciendo su experiencia como músico de orquesta.

Su trabajo está respaldado por clases magistrales de varios músicos de primera fila, como Nathan Cole, Mark Gothoni, Dylana Jenson, Eszter Haffner, Alexander Detísov, Alfredo García, Nicolás Chumachenco, Carole Petitdemange y Michael Frischenschlager, entre otros.